

Chauvigny cinéma 2014

Chauvigny cinéma a 20 ans : en 20 ans le Rex a changé, Chauvigny a changé, le cinéma a changé, certains ont quitté l'association, d'autres l'ont rejoint, et il nous semble aujourd'hui nécessaire de réaffirmer le sens de notre action, les raisons d'être de notre association et de notre engagement à tous, anciens et nouveaux.

Chauvigny cinéma en 2014, c'est un projet renouvelé que l'on peut décliner autour de 3 axes indissolublement liés :

- Faire vivre le cinéma sous toutes ses formes
- Aller à la rencontre du public, de tous les publics.
- Faire vivre un cinéma, le Rex, aujourd'hui l'un des pôles culturels de la ville de Chauvigny.

Faire vivre le cinéma sous toutes ses formes grâce à une programmation à la fois exigeante et éclectique :

Une programmation exigeante dans le sens où l'on ne passe pas tous les films, pas n'importe quel film, mais où l'on se pose des questions et où l'on fait des choix, où l'équipe de programmation sélectionne chaque film pour des raisons précises.

Une programmation éclectique, c'est-à-dire variée, diversifiée, équilibrée, qui vise à faire découvrir le cinéma d'aujourd'hui, les auteurs et les films qui font le cinéma d'aujourd'hui : des films pour rêver, pour apprendre, pour découvrir, pour oublier, pour se souvenir, pour imaginer, pour voyager, pour se distraire, pour réfléchir, pour rire, pour pleurer, pour se révolter, pour échanger, pour s'émerveiller, pour débattre, pour contempler, pour s'étonner ...et toujours pour s'émouvoir.

Aller à la rencontre du public, des publics, donner envie aux gens de venir au cinéma :

Notre cinéma n'est ni un ciné-club ni un multiplexe, il a juste vocation de s'adresser à tous, petits et grands, jeunes et vieux, ados, retraités, valides, handicapés, cinéphiles, dilettantes, chauvinois, poitevins, touristes ou vacanciers, fidèles et occasionnels, adhérents et visiteurs, d'être le cinéma de tous et de chacun, réunis le temps d'une séance. Transmettre l'amour du cinéma, c'est aussi mener des actions spécifiques en direction des enfants (Ecran enchanté), des scolaires (Ecole et Cinéma, Collège et cinéma), organiser des animations autour d'un film (Ciné Patrimoine, documentaires).

Faire vivre un cinéma, le Rex à Chauvigny :

Des films, des publics, qui se rencontrent dans un lieu unique : le Rex à Chauvigny, animé par une équipe de bénévoles passionnés qui s'engagent au service de ce projet, qui donnent de leur temps, chacun à la mesure de ses possibilités, pour permettre à leurs concitoyens de se retrouver, pour un prix modique, dans une salle obscure, devant un grand écran, dans des fauteuils confortables pour voir des films, les films qu'ils ont envie de voir et ceux que nous leur donnons envie de voir, qui offrent au public un accueil privilégié, un confort et une qualité de projection professionnels, mais aussi un lieu d'échange et de rencontre.

Chauvigny cinéma en 2014, c'est une équipe, un cinéma, des films, un public, réunis autour d'un seul objectif : faire vivre le cinéma d'aujourd'hui, d'hier et de demain.